
О социалистических обязательствах трудящихся  
промышленных предприятий Московского (городского)  

экономического административного района по развитию 
производства и увеличению выпуска машин и приборов 

для технического перевооружения промышленности
Постановление ЦК КПСС от 17 июня 1959 года

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Коллективы предприятий станкостроительной, 
электротехнической и приборостроительной от
раслей промышленности города Москвы, решив 
достойно встретить предстоящий июньский Пле
нум ЦК КПСС, приняли на себя дополнительные 
обязательства по увеличению производства обо
рудования, машин, приборов и средств автома
тизации-

Станкостроители обязались увеличить в 1965 
году производство специальных и агрегатных 
станков в 3,7 раза, прецизионных — в 3 раза, 
автоматических линий— в 4,5 раза, новейшего 
инструмента и измерительных приборов —  в 2 
раза по сравнению с 1958 годом, что превыша
ет задания семилетяего плана в 1,4— 2,1 раза.

Приборостроители увеличат выпуск приборов 
в 3 раза, в том числе приборов для комплексной 
автоматизации непрерывных процессов —  в 2 
раза.

Центральный Комитет КПСС отмечает особую 
важность обязательств трудящихся станкострои
тельных, электротехнических и приборостроитель
ных заводов Московского городского экономиче
ского района потому, что увеличение произвол-

Об инициативе Горьковского обкома К П С С  и совнархоза 
по изысканию возможностей дальнейшего увеличения  

производства химической продукции на заводах 
Горьковского экономического района

Постановление ЦК КПСС от 17 июня 1959 года
Вдохновленные итогами XXI съезда Коммуни

стической партии Советского Союза, трудящиеся 
'кашей страны с огромным патриотическим подъ
емом и творческой инициативой борются за до
срочное, выполнение семилетнего плана во всех 
отраслях промышленности и сельскогохозяйства.

Горьковский обком КПСС и Горьковский сов
нархоз совместно с коллективами химических и 
нефтеперерабатывающих предприятий разработа
ли предложения, обеспечивающие увеличение 
производства химической продукции, в том чис
ле полиэтилена, полипропилена, фенола и жир
ных спиртов.

Увеличение выпуска продукции достигается~за 
счет реконструкции и расширения действующих 
предприятий, интенсификации процессов произ
водства, замены устаревшего оборудования и ис
пользования в качестве сырья природного газа, 
без выделения дополнительных капиталовложе
ний сверх установленных Горьковскому совнар
хозу на развитие химической промышленности-

Предусмотренный на конец семилетия уровень 
производства химической продукции в Горьков
ском экономическом районе будет достигнут в 
1964 году, к 47-й годовщине Великой Октябрь

ской социалистической революции- В 1965 го
ду химические и нефтеперерабатывающие за
воды дадут сверх задания семилетки валовой 
продукции на 1 миллиард 100 миллионов руб
лей.

Учитывая огромное значение ускоренного раз
вития химической промышленности для подъема- 
экономики страны и благосостояния нашего-на 
рода, Центральный Комитет КПСС постановляет:

Одобрить инициативу Горьковского обкома 
КПСС и совнархоза по изысканию возможностей 
дальнейшего увеличения производства химиче
ской продукции на заводах Горьковского эконо
мического района.

Поручить Госплану СССР и Совету Министров 
РСФСР внести необходимые изменения в семи
летний план развития химической и нефтепере
рабатывающей промышленности Горьковского 
совнархоза.

ЦК КПСС желает работникам химических и 
нефтеперерабатывающих заводов и строительных 
организаций Горьковской области успехов в осу
ществлении мероприятий по увеличению выпу
ска химической продукции.

Секретарь ЦК КПСС Н. ХРУЩЕВ.

етва новых высокопроизводительных, специаль
ных и агрегатных станков, автоматических ли
ний, приборов и средств автоматизации будет 
содействовать практическому решению задачи 
перевооружения промышленности нашей страны 
о более сжатые сроки.

Центральный Комитет КПСС уверен, что тру
дящиеся города Москвы с честью выполнят 
принятые на себя обязательства.

Центральный Комитет КПСС рекомендует ЦК 
компартий Союзных республик, крайкомам и об
комам КПСС и Советам народного хозяйства эко
номических административных районов всемерно 
поддерживать и поощрять инициативу трудящих
ся, направленную на увеличение выпуска нР- 
вых, более совершенных машин, станков, при
боров, средств автоматизации и механизации про
изводства, что будет способствовать успешному 
осуществлению величественных задач, постав
ленных XXI съездом КПСС по техническому пе
ревооружению всех отраслей народного хозяй
ства нашей страны.

Секретарь ЦК КПСС Н. ХРУЩЕВ.
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НА СЛУЖБЕ НАРОДУ
Ц  АСТО поступают жалобы 

•трудящихся на неполное 
удовлетворение их- потребно
стей торгующими организаци
ями города. Эти претензии 
законны. К ним надо прислу
шиваться. Но не все правиль
но оценивают явления. Нахо
дятся люди, которые пытают
ся доказать, что будто бы в 
этом году наш город получа
ет меньше това-ров, чем в 
прошлые годы. Достаточно 
привести несколько цифр, 
чтобы положение стало яс
ным,

В 1957 году план товаро
оборота Первоуральского 
торга составлял 96 миллио
нов рублей, в 1958 году 108 
миллионов, а нынче —  145 
миллионов рублей. Все 
прошлые годы торг план пе
ревыполнял.

В 1957 году только торгом 
было продано мяса на 1.729 
тысяч рублей, а в 1958 году 
— на 2.295 тысяч руб. Соот
ветственно жиров животных 
на 2.724 тысячи и «а 3.885 
тысяч, шерстяных тканей на 
1.767 тысяч и на 2.213 тысяч.

Такие примеры можно при
вести и по ОРСу. Но и ска
занное достаточно поясняет, 
что хотя из года в год полу
чаем значительно больше 
продовольственных и про
мышленных товаров, тем не 
менее они сполна не обеспе
чивают все растущие опро
сы населения. 8 то же- время 
наши торгующие организации 
не исчерпали всех возможно
стей как для дальнейшего 
более полного удовлетворе
ния нужд покупателей, так и 
для повышения культуры тор
говли.

До сих пор имеют место 
перебои в торговле товарами 
повседневного спроса, хотя 
эти тозары лежат ' на базах. 
Так, при проверке магезина 
№  13 торга оказалось, что в 
течение! трех месяцев шесть 
раз отсутствовала в продаже 
соль, хотя она лежала тут же. 
на складе, в двух метрах от 
прилавка. В магазине №  26 
ОРСа долгое время не торго
вали хозяйственным мылом, 
ибо «оно завалено тарой». Так 
объяснила его отсутствие 
зав. магазином тов. Силантье
ва. А когда, наконец, мыло 
принесли со склада в мага-

VIII пленум Свердловского обкома КПСС

В течение двух дней, 16 и 17 июня, проходил очередной У III 
пленум Свердловского областного комитета КПСС. Участники пле
нума заслушали и обсудили три вопроса:

1. 0 постановлении ЦК КПСС «Об обязательствах трудящихся 
промышленных предприятий и строек Свердловского экономиче
ского административного района». Докладчик кандидат в члены 
Президиума ЦК КПСС, первый секретарь обкома партии тов. А. П. 
Кириленко.

2. 0 ходе выполнения Свердловским горкомом и Сажинским 
райкомом КПСС постановления ЦК КПСС «0 состоянии и мерах

. улучшения массово-политической работы среди трудящихся Ста
линской области». С докладами выступили тт/ К- А. Замирянин, 
П. А. Захаров.

3. Об итогах весеннего сева, уходе за посевами, заготовках 
кормов, подготовке к проведению уборки урожая и продаже сель
скохозяйственных продуктов государству. Докладчик председатель 
исполкома областного Совета депутатов трудящихся тов. К. К. Ни
колаев.

В заключение с большой речью на пленуме выступил кандидат 
в члены Президиума ЦК КПСС, первый секретарь обкома КПСС 
тов. Кириленко А. П.

По всем трем вопросам пленум принял развернутое постановле
ние.

РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ СООБЩАЕТ

Больницу Хромпика сдать в срок
Отрадно отметить, что за ис

текшую пятидневку обществен
ностью завода Хромпик, а также 
стройуправлением много сделано 
для ускорения окончания строи, 
гельства больничного комплекса. 
12, 13 и 14 июня более 170 чело, 
век после окончания работы в 
порядке общественной помощи 
провели большую работу по очи
стке и благоустройству террито. 
рии

17 июня мы вновь побывали 
на строительстве. Главный инже
нер тов. Копылов нас уверил, 
что сдача больничного комплек
са в установленный срок — к 
23 июня,—безусловно, будет обе
спечена

Нет необходимости подвергать 
сомнению заверения главного 
инженера. Однако при проверке 
установлено, что еще очень мно

го «мелочей», из-за которых мо
жет быть сорвана сдача этого 
объекта. Так, на сегодняшний 
день не достает 550 погонных 
метров плинтуса. Это не только 
не дает возможности завершить 
устройство плинтуса, но и задер
живает повторную окраску пане
лей, поэтому нужно срочно до
ставить этот материал.

Участок «Уралэлектромонтажа» 
не закончил в главном корпусе 
и других помещениях электро
проводку, а «Уралспецстрой» не 
везде сделал врезку водопро
водной магистрали Руководи
тели этих субподрядных органи
заций обязаны без промедле
ния закончить все работы.

Рабкоровский пост: В БОЙ
ЧЕНКО, зам. редактора стен, 
ной газеты; К. ИЗОТОВА, уп
равдом; Б ГРИНБЕРГ, коррес
пондент газеты «Под знаме
нем Ленина»

зин, то оно было передано 
штучному отделу, который за
частую бывает закрытым.

По улице Ватутина ОРС 
имеет три больших однород
ных магазина. Однако очень 
многие товары, которые име
ются в десятом, отсутствуют 
в 21 и 26. И покупатели вы
нуждены ,не только далеко 
ходить за нужными им това
рами, но и долго простаи
вать в очередях в магазине 
№  10.

Июнь на исходе, а зеленый 
лук, щавель, салат, укроп, ре
дис в магазинах города не 
найдете.

Особенно плохо обстоит 
дело с обслуживанием насе
ления на окраинах города. В 
магазине №  14 торга по ули
це Орджоникидзе покупатели 
долго простаивают в очере
дях. Здесь очень грязно, не
уютно. И такой, с поззоле. 
ния сказать, магазин не един
ственный на окраинах нашего 
города. Невольно приходится 
повторять, что вопросы об ор
ганизации мелко-розничной 
торговли, как и вопрос об 
усилении самозакупа, до сих 
пор не решены.

Улучшение обслуживания 
населения города, повышение 
культуры торговли в основ
ном зависит от торговых ра
ботников. Между тем с кад
рами в городе дела очень 
плохи. Часть вины за это па
дает на торгующие организа
ции, которые не создают ус
ловий для торговых кадров, 
не берегут их. Как торг, так 
и ОРС очень нуждаются в 
помощи общественности.

Недавно в школе №  55 i
Москвы целый класс юных 
патриотов решил пойти рабо
тать в торговлю. Московский 
городской комитет ВЛКСМ 
одобрил эту инициативу и по
становил: направить в торго
вые предприятия Москвы 
10000- комсомольцев! Эту 
ценную инициативу должны 
поддержать и наши десяти
классники, и горком ВЛКСМ.

Советская торговля призва
на сыграть немаловажную 
роль в обеспечении выполне
ния семилетнего плана. По
этому наряду со вскрытием 
всех недостатков в работе тор
гующих организаций, необхо
димо всячески помогать им и, 
в первую очередь, в вопросе 
обеспечения магазинов, сто
ловых кадрами — молоды
ми, грамотными и честными 
людьми. Многое е этом деле 
может и должен сделать наш 
комсомол.

С В О Д К А
о надоях молока в колхозах н 
подсобных хозяйствах города 

на 15 июня 1959 года
(Первая колонка — надой 

молока с начала месяца в ки
лограммах на одну фуражную 
корову; вторая —  в том числе 
за последнюю пятидневку).

Колхозы
Имени Кирова 148,8 49,5
«Заветы Ильича» 147.8 47,6 

Итого
по колхозам: 148 3

Подсобные
хозяйства

Новоуткинское 158,8
Первоуральское 131.8

Итого 
по хозяйствам: 140.2 

Всего по городу: Ы З .З

48.5

53.5
44.8

47.5
47.9



Политическое просвещение

Организованно подготовиться 
к новому учебному году

Посевам—  
хороший уход

НА ТЕМЫ 
ДНЯ

За последние годы после ре
шений XX и XX I съездов КПСС 
работа по идейно - политическо
му воспитанию коммунистов и 
беспартийных приняла большой 
размах. Так, если в 1956 учеб
ном году училось в городе две 
тысячи человек, то в этом году 
свыше пяти тысяч человек.

Истекший учебный год во мно
гом отличается от предыдущих. 
Сеть партийного просвещения бы
ла укомплектована в соответствии 
с требованиями вышестоящих 
партийных органов, в ней более 
организованно проводились заня
тия. В истекшем году работали 
политшколы, кружки текущей 
политики, по истории КПСС, фи
лософии, конкретной экономики 
и политэкономии, семинары, лек
тории, школа рабкоров и школы 
агитаторов- Все эти формы впол
не себя оправдали.

Получила широкое распростра
нение такая, вполне оправдавшая 
себя, форма идейно-политическо
го самообразования, как теорети
ческие конференции (общегород
ские и заводские). Усилена связь 
изучаемого материала с жизнью.

Успех политической учебы за
висит от состава пропагандистов 
и партийного руководства. Все 
пропагандисты за исключением 
отдельных хорошо готовились к 
занятиям и проводили их на вы
соком идейно - политическом 
уровне.

Заслуживает внимания работа 
пропагандистов тт. Бутакова, Ка
линина, Нарбутовских, Усова, 
Зеленского и других (Новотруб
ный завод), Карабаева (Оевер. 
ка), Волкова (Крылосовский из
вестковый завод), Воронкова 
(«Искра»), Кардаполова, Стекло- 
ва (станция Кузино) и многих 
других.

Вместе с тем итоги учебного 
года показали, что в политиче
ской учебе имелись серьезные не
дочеты. В результате ослабления 
контроля со стороны партийных 
организаций Хромпиковского 
стройуправления, отделения ОРСа 
станции Кузино, артели имени 
Первого мая, цеха № 13 Ново
трубного завода, Первоуральско
го леспромхоза, Новоуткинской 
мебельно - деревообрабатываю
щей' фабрики занятия проводи
лись неорганизованно, были слу
чаи частого срыва и переноса их. 
Отдельные пропагандисты при 
подготовке к занятиям не всегда 
глубоко изучали произведения 
классиков марксизма-ленинизма, 
решения съездов и конференций, 
Пленумов ЦК КЦСС и не требо
вали этого от своих слушателей, 
что нередко приводило к низкому 
идейно - теоретическому уровню 
занятий-

Были случаи, когда в кружках 
конкретной экономики изучали 
материал без связи с марксист
ско-ленинской теорией, и заня
тия напоминали техническую уче
бу. Во многих кружках текущей 
политики допускалось упрощен
чество, на занятиях ограничива
лись чтением газет. Наблюдалась 
и слабая активность слушателей. 
Это получалось потомуг, что мно
гие пропагандисты мало уделяли

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
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внимания .самостоятельной рабо
те со слушателями.

В партийных организациях 
Хромпикового, Новоуткинского 
заводов и завода горного обору
дования не был организован об
мен опытом работы между про
пагандистами. Кабинет политиче
ского просвещения станции Ку 
зино слабо оказывал помощь са
мостоятельно изучающим маркси
стско-ленинскую теорию, он мало 
готовил наглядных пособий в по
мощь пропагандистам.

На Новотрубном и Старотруб
ном заводах во второй половине 
учебного года была низка посе
щаемость слушателей в школах 
агитаторов- Главная причина со
стоит в том, что партийные ор
ганизации успокоились на достиг
нутых результатах в начале го
да и за последнее время ослаби
ли руководство пропагандистской 
работой.

Завершение учебного года в 
системе политического просвеще
ния не означает, что партийные 
организации могут в какой-то ме
ре ослабить работу по разъясне
нию материалов и решений XXI 
съезда партии. Сейчас необходи
мо предпринять дополнительные 
меры, которые бы способствова
ли усилению пропаганды реше
ний партийного съезда.

Там, где не состоялись собра
ния слушателей, следует прове
сти. На них всесторонне проана
лизировать и обсудить положи
тельные стороны и недочеты в 
организации учебы, посовето
ваться со слушателями об уче
бе в будущем году. Итоги учеб
ного года надо обсудить на пар
тийных собраниях и одновре
менно с этим готовиться к ново
му учебному году. При этом сле
дует обратить особое внимание 
изучению истории КПСС. Выход 
в свет второго издания сочине
ний К. Маркса и Ф. Энгельса, 
полного собрания сочинений В. И- 
Ленина, новых учебников по ис
тории КПСС, марксистско-ленин

ской философии и политической 
экономии помогут глубокому 
изучению материала-

По-прежнему большое место 
должна занять экономическая 
учеба. Партийные, профсоюзные 
и комсомольские организации 
особое внимание должны также 
уделить общеобразовательной уче
бе коммунистов и беспартийных, 
не имеющих семилетнего и сред
него образования, определить их 
в школы рабочей молодежи.

Укомплектование сети партий
ного просвещения на новый учеб
ный год нужно ировести органи
зованно и закончить до 20 авгу
ста. Более продуманно следует 
подойти к подбору пропаганди
стов, с которыми в сентябре бу
дут проводиться областные и го
родские семинары.

Секретари партийных органи
заций, кабинеты политического 
просвещения должны готовить 
учебные планы, наглядные посо
бия, вести подготовку к семина
ру пропагандистов-

Наряду с уком
плектованием по
литсети следует 
уделить внимание 
улучшению агита
ционно - массовой 
работы среди тру
дящихся. Глав
ным в идеологиче
ской работе явля
ется то, чтобы 
намеченная пар
тией программа 
развернутого стро
ительства комму
низма стала яс
ной каждому тру
женику, чтобы 
еще выше под
нять политиче
скую и трудовую 
активность-

На полях колхозов и под
собных хозяйств нашего го
рода хорошо развиваются 
зерновые культуры. Закон
чена посадка капусты н по
мидор. Климатические усло
вия нынешнего года способ
ствуют усиленному росту 
сорных трав. На большинст. 
ве посевов они уже появи. 
лись. Долг работников сель
ского хозяйства — повести 
решительную борьбу с сор- 

• някамн.
Надо отметить, что уход 

за посевами организован 
крайне плохо. На 16 июня 
в колхозах и подсобных хо
зяйствах прополото всего 
лишь двенадцать процентов 
овощных культур и девять 
— зерновых. Такое поло
жение с уходом за посевами 
грозит невыполнением эле
ментарных агротехнических 
мероприятий и, как резуль
тат, снижением урожайно
сти. s

Отдельные руководители 
подсобных хозяйств и пред 
седатели колхозов ссылают
ся на недостаток рабочей 
силы. Однако возможности 
для ее пополнения не ис
пользуются. На прополку не 
вовлечены все трудоспособ
ные колхозники и члены их 
семей. Недостаточно исполь-

М БУСЫГИН, 
зав. отделом 

пропаганды и 
агитации 

ГК КПСС.

Обложка новой книги «История Коммуни
стической партии Советского Союза».

Фото Б, Трепетова. Фотохроника ТАСС.

зуются на прополке школь
ники и дети, отдыхающие в 
пионерских лагерях.

Так, например, на тер
ритории колхоза имени Ки
рова расположено четыре 
пионерских лагеря. В  них 
отдыхает более восьмисот 
человек. Однако не сделано 
ни одного выхода на пропол
ку. В  сельхозартели «Заве, 
ты Ильича» большое число 
трудоспособных колхозников 
отсиживается дома, а поля 
с каждым днем все больше 
и больше зарастают сорня. 
ками. В  этом же колхозе не 
привлечены на прополку 
школьники поселка Кузино.

Нужно немедля использо
вать все возможности на 
проведение прополки и за
кончить ее до начала сило
сования трав. Одновременно 
проверить еще раз машины 
для междурядной обработки 
и растениепитатели. Там, 
где имеется возможность, 
надо начинать рыхление 
междурядий пропашных 
культур.

Из-за сложившихся усло
вий весны в колхозах и под: 
собных хозяйствах посевы 
кукурузы на отдельных уча
стках сильно изрежены. На. 
блюдается большой выпад 
растений. Необходимо не
медленно организовать под
садку кукурузы, а там, где 
изреживание большое, про
вести подсев ее. Одновре
менно с подсадкой нужно на 
всех посевах кукурузы про
вести рыхление с прополкой. 
На участках, зараженных 
проволочником, одновремен. 
но с рыхлением внести по 
20— 25 килограммов на гек
тар гексохлорана.

Погодные условия благо
приятствуют развитию вре
дителей сельскохозяйствен, 
ных культур. Нужно еже
дневно следить за их появ
лением и своевременно вес
ти борьбу.
Задача работников сельско

го хозяйства города состо
ит сейчас в том, чтобы уст. 
ранить все имеющиеся недо
статки в проведении ухода 
за посевами, закончить про. 
полку посевов в ближайшие 
дни, своевременно провести 
весь комплекс агротехниче
ских мероприятий по уходу 
за посевами.

В ГРЕДАСОВ. 
с заместитель председателя

горисполкома.

Выставка достижений народного
1~  ОЛЫНОЙ популярностью в 

нашей стране и далеко за ее 
рубежами пользовались Всесоюз
ные промышленная, сельскохо
зяйственная и строительная вы
ставки. Ежегодно их посещали 
миллионы людей.

Теперь на базе этих трех вы
ставок создана единая постоянно 
действующая Выставка достиже
ний народного хозяйства СССР, 
отражающая замечательные пло
ды мирного труда советских лю
дей, претворение в жизнь реше
ний исторического XX I съезда 
КПСС.

Более чем в 70 павильонах, на 
открытых площадках и участках 
выставки наглядно показаны до
стижения и пути технического 
прогресса во всех отраслях на
родного хозяйства, передовой 
опыт в промышленности, сель
ском хозяйстве, строительстве, на 
транспорте. Многочисленные стен
ды, десятки тысяч натуральных 
экспонатов, образцов изделий 
рассказывают о больших достиг 
жениях советской науки, техни
ки, культуры, свидетельствуют об

огромном значении решений XXI 
съезда Коммунистической партии, 
съезда строителей коммунизма.

В павильонах можно увидеть 
ряд автоматических линий и 
станков - автоматов. Демонстри
руется, например, комплексная 
автоматическая линия для произ
водства вкладышей режущих ап
паратов уборочных машин- Эта 
линия Обеспечивает рост произ
водительности труда в семь раз 
и дает годовую экономию почти 
в 2 миллиона рублей. Большой 
интерес представляет трехкоор
динатный фрезерный станок с 
программным управлением, пред
назначенный для точной обра
ботки различных деталей слож
ной формы.

Посетитель выставки найдет 
здесь много ценного и полезного 
для своей работы. Он увидит 
угольный комбайн «ЛГД-1», зна
чительно повышающий произво
дительность труда, действующую 
буровую установку для скорост
ной проходки скважин, самоход
ное шасси с комплектом навес
ных сельскохозяйственных ма

шин, применяемое для механиза
ции возделывания и уборки про
пашных культур, комфортабель
ные легковые автомобили «ЗИЛ- 
111», «Чайка», грузовой автомо
биль «ГАЗ-52» и другие новин
ки промышленности.

Видное место на выставке от
ведено химической промышлен
ности- Стенды, диаграммы, циф
ры рассказывают посетителям 
павильона «Химическая промыш
ленность» о сегодняшнем дне со
ветской химии и перспективах ее 
развития. В павильоне много на
туральных экспонатов. Среди 
них —  зонт сатуратора из фао- 
лита весом 700 килограммов. 
Раньше на его изготовление рас
ходовалось 6 тонн свинца. Пред
ставлены электротехнические де
тали из стекловолокнита АГ-4, 
которому не страшна температу
ра в 200— 250° и давление до 
200 атмосфер, белоснежный ка
тер из стеклопластиков, различ
ные ткани из химических воло
кон и многие другие изделия, 
показывающие, как химия проч
но входит в жизнь человека.

На выставке создан павильон 
«Транспорт СССР». Он рассказы, 
вает об успехах советского тран
спорта и передовом опыте его 
строителей, знакомит с моделями 
новейших электровозов и тепло
возов. Здесь же действующий 
макет автоблокировки модели са
молетов «ИЛ-18» и «ТУ-114», 
образец кибернетического свето
фора, а иа площади около пави
льона установлен реактивный са
молет «ТУ-104А».

В павильонах «Атомная энер
гия в мирных целях», «Радио
электроника и связь», «Электри
фикация СССР», «Здравоохране
ние и медицинская промышлен
ность», «Земледелие» и ряде 
других большое место отведено 
показу творческих изысканий на
ших ученых. Но наиболее полно 
советская наука представлена в 
павильоне «Наука»- В нем вы
ставлены советские искусствен
ные спутники Земли, научная ап
паратуру, метеорологические и 
геофизические ракеты.

Большой интерес представля
ют уникальные работы в области
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Ц К  КПССВсе резервы на 

досрочное выполнение семилетки
\\ „

Работники местной промыш
ленности нашего города борются 
за то, чтобы к 5 декабря выпол
нить план первого года семилетки 
и дать населению города более 
чем на четыре миллиона рублей 
сверхплановой продукции; на 9,8 
процента повысить производи
тельность труда, снизить себе
стоимость и резко улучшить ка
чество выпускаемой продукции. 
Были намечены конкретные ор
ганизационно - технические ме
роприятия по дальнейшему улуч
шению работы предприятий.

Итоги пяти месяцев показали, 
что многие предприятия горо
да неплохо справились с выпол
нением производственного плана. 
План по выпуску валовой про
дукции в целом по городу выпол
нен на 104,1 процента. Значи
тельно лучше, чем в прошлом 
году, выполняется план в уста
новленном ассортименте. Напри
мер, „за пять месяцев выпущено 
сверх плана: мебели —  на 355 
тысяч рублей, швейных изделий 
— на 146 тысяч рублей, крова
тей—  на 1693 штуки, лыж —  
на 990 пар и т- д.

Предприятия местной и коопе
ративной промышленности лучше 
стали- изыскивать и использовать 
свои внутренние резервы и воз
можности. В целях увеличения 
выпуска изделий для населения 
за счет использования отходов 
основных цехов металлозаводом 
выпущено дополнительно к пла
ну более 2200 детских кроватей- 
раскладушек. Из отходов мебель
ных цехов в горпромкомбинате 
выпущено сверх плана сто штук- 
черенков для метелок, табу

реток —  60 штук, детских сто
ликов более 100 штук- Новоут- 
кинская мебельная фабрика вы
пустила 1200 почтовых ящиков, 
200 бельевых вешалок, 92 дет
ских столика. Около трехсот 
детских стульчиков выпущено 
Первоуральской мебельно-дерево - 
обрабатывающей фабрикой. Много 
разнообразной продукции для на
селения выпускается из отходов 
производства швейной фабрикой, 
артелями имени Тельмана, имени
1-е Мая и другими.

Но использование внутренних 
резервов этим не исчерпывается. 
Огромные производственные воз
можности кроются в правильной 
организации труда, в дальнейшей 
механизации и усовершенствова
нии производственных процессов. 
По использованию этих резервов 
также сделаны некоторые шаги. 
Например, в цехе массового по
шива артели имени Тельмана пе
реоборудованы агрегаты с инди
видуальным приводом. Производи
тельность труда увеличилась бо
лее чем на десять процентов. Это 
позволило увеличить выпуск про
дукции до 270 тысяч рублей. 
Введение бригадного метода в 
цехах № №  3 и 6 позволило 
увеличить выпуск продукции до
полнительно на 180 тысяч руб
лей.

Большие организационно - тех
нические мероприятия намечены 
и проводятся на металлозаводе, 
заводе безалкогольных напитков, 
обувной мастерской, в гортопе, 
артелях имени Тельмана и име
ни 1 Мая и других.

Однако.за последнее время на 
ряде предприятий значительно

цепных реакций и получения 
высокомолекулярных соединений 
—  исходного материала для про
изводства пластмасс, синтетиче
ских волокон и пленок, автома
тического контроля и управления 
технологическими процессами в 
промышленности, применения 
ультразвука для сварки и многое 
другое.

Более двадцати павильонов от
ведено показу сельского хозяйст-

рассказывают о том оолыпом 
вкладе, который вносят респуб
лики в развитие народного хо
зяйства страны.

Участвовать на Выставке до
стижений народного хозяйства 
СССР и демонстрировать свои ус
пехи —  большая честь. Ее могут 
завоевать отличной работой каж
дое предприятие нашей страны, 
рабочие, колхозники, изобретате
ли, специалисты. За особые до-

хозяйства СССР
ва. В павильонах «Земледелие», 
«Зерно», «Кукуруза», «Карто
фель и овощи», «Садоводство», 
животноводческих и других рас
крывается передовой опыт луч
ших хозяйств, мастеров земледе
лия и животноводства, рассказы
вается, как труженики сельского 
хозяйства выполняют задачи, по
ставленные XXI съездом партии.

Каждая союзная республика 
представлена на Выставке дости
жений народного хозяйства СССР* 
своим павильоном. В них ярко 
отражаются успехи в развитии 
экономики, науки, культуры, в 
подъеме материального благосо
стояния народов СССР. Красочно 
оформленные стенды и экспонаты

Сталинградская область. В 
Котельниковскам районе 
строится Генераловская оро
сительная система. Она оро
сит площадь в 12,100 гекта
ров.

На снимке: вид насосной 
станции первого подъема
Генераловской оросительной 
системы

стижения и выдающиеся работы 
Главный комитет выставки будет 
награждать ее участников дипло
мами, золотыми, серебряными и 
бронзовыми медалями, а также 
ценными премиями.

Выставка достижений народно
го хозяйства СССР— большое со
бытие в жизни нашей страны- 
Она поможет успешному выпол
нению задач семилетнего плана.

С. ПИНЧУК

ухудшили свою работу техниче
ские советы- Например, в обув
ной мастерской, на Северском 
кирпичном заводе за пять меся
цев не рассмотрено ни одного 
рационализаторского предложе
ния. Только на бумаге сущест
вует технический совет при гор
топе, в артели имени 1 Мая ни
какой рационализаторской рабо
ты ие ведется.

Для дальнейшего повышения 
производительности труда и сни
жения себестоимости продукции 
огромное значение имеет соблю
дение строжайшего режима эко
номии в расходовании сырья, ма
териалов и топлива- Например, в 
прошлом году в обувной мастер
ской ввиду бесконтрольности 
систематически допускали пере
расход кожсырья, и мастерская 
не справилась с планом по сни
жению себестоимости, а, следова
тельно, работала убыточно. Сто
ило только внести некоторые 
усовершенствования в раскрой
ном цехе и установить действен
ный контроль, как мастерская в 
текущем году имеет не только 
перерасход, но значительную 
экономию- Только за пять меся
цев этого года экономия верхне
го кожаного сырья при раскрое 
составила 302 квадратных деци
метра и нижнего —  1500 деци
метров. Это позволяет сшить до
полнительно более тридцати пар 
детской обуви.

Таких дополнительных источ
ников экономии много на любом 
предприятии, в любом цехе или 
мастерской. Их нужно только 
правильно, по-хозяйски использо
вать- А сколько мы ежегодно вы
брасываем в виде лоскута отходы 
швейных цехов, сжигаем как то
пливо отходы мебельных произ
водств? Казалось бы, чго эконо
мия или потери трех сантимет
ров кожсырья на одну пару при 
раскрое для предприятия ничего 
не значит —  мелочь, но в общей 
сумме составляют осязаемую ве
личину. Только за пять месяцев 
работы эта «мелочная» экономия 
дала обувной мастерской более 
двух тысяч рублей.

Мы очень богаты, поразитель
но богаты. Но мы будем еще бо
гаче, если научимся еще лучше 
считать эти копейки во всяком 
куске металла, дерева и кожи, 
грамме топлива и ватт электро
энергии, в каждом проценте сни
жения себестоимости продукции.

Задача тружеников местной 
промышленности сейчас заключа
ется в том, чтобы до конца ис
пользовать все внутренние резер
вы, обеспечить досрочное и ка
чественное выполнение планов.

С ЖУРАВЛЕВ, 
председатель горплана.

20 июня— массовый субботник
ш Гсбору металлолома

С ФОТОАППАРАТОМ ПОРОДНОЙ СТРАНЕ

Фото А. Маклецова.
Фотохроника ТАСС.

В ответ на постановление Бю
ро ЦК КПСС по РСФСР и Совета 
Министров РСФСР о дополнитель
ном производстве чугуна, стали 
и проката на 1959 год, коллек
тив трудящихся Арамильского 
завода «Сантехдеталь» ФГ» 2 про
явил ценную инициативу, на
правленную на мобилизацию всех 
резервов металлолома и своевре
менную его отгрузку металлурги
ческим заводам.

Он обязался выполнить годо
вой план по сдаче металлолома 
на 150 процентов и ко дню от
крытия Пленума ЦК КПСС июнь
ский план выполнить на 130 
процентов

Свердловский совнархоз, обл- 
совпроф и обком ВЛКСМ одо
брили патриотическое начинание 
коллектива Арамильского завода 
«Сантехдеталь» № 2, как одно 
из важнейших мероприятий по 
обеспечению производства допол
нительного металла для народно
го хозяйства страны.

Предложено областным, завод
ским и местным комитетам проф
союза, городским и районным ко
митетам ВЛКСМ, руководителям 
отраслевых управлений предприя
тий, хозяйств и строек обсудить 
в своих коллективах обращение 
завода «Сантехдеталь» № 2 и 
наметить меры по досрочному 
выполнению и перевыполнению 
плана и дополнительного задания 
по сбору металлолома в 1959 го
ду..

Решено 20 июня провести по
всеместно массовый субботник по 
сбору металлолома, посвященный 
открытию июньского Пленума ЦК 
КПСС- Важнейшая обязанность 
профсоюзных, комсомольских ор
ганизаций и руководителей пред
приятий, хозяйств и строек —  
возглавить проведение субботни
ка, создать необходимые условия 
для успешного проведения сбора 
металлолома и выявления его 
резервов.

Знакомятся с производством
В Законе об укреплении 

связи школы с жизнью го
ворится, что советская шко
ла призвана готовить людей 
хорошо знающих основы 
науки и вместе с тем спо
собных к систематическому 
физическому труду. Отсюда 
вытекает необходимость пе
реподготовки учительских 
кадров.

Директор Билимбаевской 
средней школы №  22 тов. 
Гриценко познакомил кол
лектив учителей с намечен
ным планом на лето. Согла
совал данный волрос с руко
водителями других школ по
селка. И 27 мая приступили 
к его осуществлению.

Учителя начальных клас
сов и учителящредметники, 
разбившись на две группы, 
начали первое занятие в 
школьных мастерских. Каж
дая из трупп должна отра
ботать по три часа в слесар
ной мастерской. Инструктор 
.по труду тов. Галашов рас
сказал присутствующим об 
организации рабочего места 
по обработке металла, по
знакомил с инструментами 
и показал, как ими пользо
ваться при выполнении той 
или иной операции. Потом 
провел практическое заня
тие по изготовлению шар
нира к  школьной парте, 
предварительно объяснив и 
показав, как провести раз. 
метку, рубку, опиловку ме
талла, сверление отверстия. 
Познакомил и с механиче
ской обработкой металла. 
После этого учителя само
стоятельно изготовили шар
нир. Прекрасно справились 
с работой тт. Катаева, Да
выдова, Гриценко.

Инструктор по труду тов. 
Серегин познакомил учите
лей со столярным инстру
ментом и с его применением

в работе. При объяснении 
пользовался не только ин
струментами, по применял 
и таблицы. В заключение 
провел практическое заня
тие по изготовлению реек 
для таблиц и (картин. Быст
ро и хорошо выполнили ра
боту тт. Чичканова, Боро
дина.

28. мая руководители 
школ, учителя начальных 

классов и классные руко
водители пятых классов об
судили вопрос планирова
ния материала но общест
венно полезному труду. 
Наметили примерный пере
чень общественно полезных 
дел по месяцам на первое 

полугодие 1959—60 учеб
ного года.

С- целью знакомства и 
изучения местного произ
водства постановили орга
низовать ряд экскурсий: в 
Вилимбаевский карьер, в 
труболитейный цех Старо
трубного завода, в  ЦРММ и 
в колхоз имени Кирова.

Проведены экскурсии в 
труболитейный цех и 
ЦРММ. Все, что увидели 
учителя на экскурсиях, бу
дет использовано на уроках 
в новом учебном году.

Рушводители школ пред. 
дожили учителям начальных 
классов познакомиться с 
учебниками, статьями о но
вых программах и подо
брать нужные наглядные по
собия до предметам, наме
тить план экскурсий, прак
тических и лабораторных 
работ по своим классам к 
августу.

Все эти и другие меро
приятия помогут учителям 
Билимбая уверенно начать 
новый 1959—60 учебный 
год.

М. АВЕРКИЕВА.

Письмо в редакцию

Запросы молодежи растут
14 июня, в 9 часов вечера 

состоялось открытие летней тан
цевальной площадки в Корабель
ной роще. Все поначалу казалось 
хорошим. Полы отремонтированы, 
заборчик и сидения покрашены. 
Обо всем этом позаботились ру
ководители клуба Металлургов и 
завком Новотрубного завода.

Но, увы, забыли о глав
ном. Ведь запросы молодежи ра
стут, растет и ее число. И что 
же получилось? Те, кто пришел 
на танцы после девяти, не мог
ли попасть на площадку. Билеты

оыли все проданы, касса закры
та. И пришлось молодежи толпа
ми ходить вокруг площадки.

Площадку необходимо расши
рить. Это понимает молодежь, 
но, видимо, не поняли отдель
ные руководители завода. Неуже
ли нельзя было одновременно с 
ремонтом танцплощадки провести 
ее расширение? Ведь для этого 
требуется совсем немного-

А. ЯКОБСОН

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
19 июня 1959 г. 3 етр.



Л Л ЕСЯЦ работы совещания 
'*  • министров иностранных дел 
в Женеве показал, что участники 
его продолжают оставаться на 
противоположных позициях. В то 
время, как делегации СССР и 
Германской Демократической Рес
публики прилагают все усилия, 
чтобы достичь договоренности, за
падные державы, в частности, 
препятствуют этому, они не же
лают разрешения вопросов совре
менности, заключения мирного 
договора с Германией и ликвида
ции оккупационного режима в 
Западном Берлине.

На открытом заседании Женев
ского совещания 10 июня Совет
ский Союз, стремясь сдвинуть с 
мертвой точки переговоры, внес 
новые предложения. В них гово
рится, что наша страна, с согла
сия правительства ГДР, готова 
пойти на временное (в течение 
одного года) установление стату
са для Западного Берлина. В те
чение этого срока, в соответствии 
с предложениями, должен быть 
создан, из представителей обоих 
германских государств общегер
манский комитет для разработки 
конкретных дел по объединению 
Германии, по подготовке и за
ключению мирного договора с 
Германией-

Новые советские предложения 
могли бы явиться важным эта
пом в решении германской проб
лемы в целом. Однако, несмотря 
на их миролюбивую направлен
ность, западные державы поспе
шили заявить об их «непреемле- 
мости». Более того, они стремят
ся извратить суть новых совет
ских предложений, изображая их 
как некий «ультиматум» и «уг
розу» Западу.

Подобными лживыми утверж
дениями западные державы пыта
ются обмануть мировую общест
венность, представить дело так, 
что не они. а СССР мешает ус
пешному ходу Женевского сове
щания.'Но такие попытки обре-

Шесяц совещ ания я Ж еневе
Во имя укрепления мира 

Тяжелое положение безработного в США

Б!

мир, горячо приветствуют совет
ские предложения и стремятся к 
обеспечению договоренности меж
ду Востоком и Западом. СССР, 
отмечает французская газета «Ли- 
берасьон», стремится к успеху 
на уступки, а те, кто говорит о 
разделе, искусственно приводят 
совещание к провалу.

Советский Союз вновь проде
монстрировал свое искреннее же
лание найти общий язык с За
падом в интересах упрочения 
мира- Народы требуют, чтобы за
падные державы пошли, наконец, 
по этому же пути.

OJIEE недели гостит в Со
ветском Союзе партийно- 

правительственная делегация 
Германской Демократической Ре
спублики (ГДР). Этот визит вы
лился в яркую демонстрацию не
рушимой дружбы между обеими 
странами-

Германское государство рабо
чих и крестьян, прочно встав на 
путь социалистического развития, 
добилось выдающихся успехов. В 
1958 году промышленное произ
водство в стране более.чем в два 
с половиной раза превысило до
военный уровень. Семилетний 
план ГДР предусматривает даль
нейший рост промышленного 
производства на 80' процентов. 
Характерно, что в первом кварта
ле этого года, по сравнению с 
тем же периодом прошлого года, 
рост промышленного производства 
в ГДР составил 9,8 процента, а 
в Западной Германии —  лишь

чены на провал Все, кому дорог i 2,5 процента. Французская газе-

У н ичтож айте .,™
Во многих садах на молодых 

побегах, главным образом, смо
родины, появилась тля — не
большое насекомое светлозеле
ного цвета. Тля высасывает пи
тательные соки из молодых ли
стьев и побегов растений. Осо
бенно сильно она вредит летом. 
Покрывая молодые листья и зе
леные части побегов, тля вызы
вает их искривление, истоще
ние, прекращение роста и усы
хание. На зеленых огрубевших 
листьях тля не поселяется.

Тля размножается очень бы
стро. образуя множество личи
нок, похожих на взрослое насе
комое. Каждая самка оставляет 
потомство в 40—50 личинок. Ле
том появляются крылатые тли 
— оасселительницы, которые за
ражают соседние растения в 
садах.

За лето в условиях Свердлов
ской области развивается до 8 
поколений тли. Зараженные ра
стения легко опознаются по 
уродливо скрученным листьям 
на верхушках побегов.
• В связи с появлением зараже

ния садов тлей в настоящее 
время необходимо провести оп
рыскивание кустов, деревьев 
анабазин-сульфатом.

Для опрыскивания готовится 
раствор из 10 литров мягкой 
воды, 15—20 граммов анабазин- 
сульфата и 40 граммов хозяйст
венного мыла. Хозяйственное 
мыло растворяют в воде, затем 
вливают анабазин-сульфат, и ра
створ тщательно перемешивают.

С успехом можно использо
вать в борьбе против тли ана- 
базиндуст, который следует из
готовить самим садоводам. Для 
этого берется 950 граммов про
сеянной древесной золы или из
вести-пушонки. которые смеши-

СОВЕТЫ САДОВОДАМ

вают с 50 граммами анабазин- 
сульфата. Следует тщательно 
перемешать анабазин-сульфат с 
золой или известью. Такой ана- 
базиндуст готовят перед самым 
опыливанием. Опыливать следу
ет молодые листья с нижней 
стороны.

Для опыливания порошок на
сыпают в мешочек из 3-х слоев 
марли, привязанный к короткой 
палке. '

В борьбе против тли можно 
применять «пиретрум» способом 
опыливания. Однако, действие 
этого порошка в начале надо ис
пробовать на отдельной ветке 
растения. Если через 1—2 часа 
после опыливания «пиретру
мом» гибели тли не наблюдает
ся, то порошок потерял свои 
ядовитые свойства.

В настоящее время в связи с 
сильным распространением тли, 
дуст ДДТ менее эффективен, 
чем анабазин-сульфат и «пире
трум».

Полезными насекомыми в 
борьбе с тлей в саду являются 
«божьи коровки» и их личинки.

Товарищи садоводы! Обраба
тывайте растения в садах про
тив тли в ближайшие дни. Пом
ните, что растения, пораженные 
тлей, снижают урожаи, побеги 
таких растений могут вымерз
нуть зимой.. Оберегайте расте
ния в садах от вредителей! Об
работку насаждений в коллек
тивных садах следует проводить 
одновременно на всех участках.

Дополнительные консульта
ции по борьбе с вредителями и 
необходимые ядохимикаты мож
но получить в городском обще
стве садоводов.

Т. ВИТУШКИНА, 
агроном.

та «Монд» назвала экономиче
ское развитие ГДР «чудом Восто
ка». '

Во время пребывания делега
ции ГДР в Риге наши немецкие 
гости и глава Советского прави
тельства Н. С. Хрущев указали 
на важность совместных выступ
лений СССР и ГДР, как и всех 
социалистических стран, в защи
ту мира. Об огромном значении 
таких выступлений говорит, в 
частности, тот факт, что делега
ции СССР -и ГДР на Женевском 
совещании министров иностран
ных дел ведут совместную борь
бу за мир —  она проявилась в 
той поддержке, которую они ока
зывают предложению о превра
щении бассейна Балтийского мо
ря в море мира. Речь идет о со
здании безракетной зоны в райо
не Скандинавского полуострова и 
в районе Балтийского моря.

Балтийское море является мо
рем Советского Союза и ГДР, так 
что нашим странам далеко не

Спортивная 
хроника

14 июня в гор. Ревде прохо
дил кустовой розыгрыш по во
лейболу среди мужских и жен
ских команд на первенство об
ластного совета ДСО «Труд». 
Принимали участие команды 
Каменск - Уральского, Михай- 
ловска, Ревды, Камышлова, Верх
них Серег, Первоуральска 
(команды Хромпикового, Ново
трубного заводов, строители). 
Новотрубники выиграли у Ка- 
менск-Уральского 3 :1  и у 
Верхних Серег 3 : 1, строители 
— у Михайловска 3 : 1 ,  — Ка
мышлова 3:1 и обе команды 
вышли в финал, который был 
проведен в Первоуральске. 
Новотрубники выиграли у 
строителей (3 : 1).

Наша женская команда ново
трубников и строители, выиг
рав у Ревды и Михайловска, 
также вошли в финал, в кото
ром затем победу одержали но
вотрубники со счетом 3:0.

Таким образом, в розыгрыше 
первое место среди мужских и 
женских команд заняли волей
болисты Новотрубного завода. 
18 июня они принимали участие 
в финале области гор. Сверд
ловска..

* * *
С 16 июня на стадионах го

рода начался городской розыг
рыш по футболу в зачет спар
такиады.

Кузинцы (юноши) выиграли у 
старотрубников 3:1, а взрослые 
проиграли старотрубникам 1:0.

Хромпиковцы победили коман
ду Магнитки 4 : 1.

Труболитейщики побывали в 
Новоуткиноке — юноши проиг
рали (2 : 3), взрослые сыграли 
вничью (2:2) .

21 июня состоятся игры вто
рого тура: СТЗ — с ЦРММ с 
7 часов на стадионе СТЗ, 
Хромпик — Динас (юноши) с 
5 часов, взрослые с 7 часов 
на стадионе Хромпика, Новоут- 
кинск — Кузино с 4 часов, 
стадион завода «Искра», Голо- 
горка — Магнитка с 7 часов 
на Гологорке, новотрубники — 
с труболитейщиками с 5 и с 7 
часов на НТЗ 23 июня. Играют 
юноши и взрослые.

Розыгрыш кубка города по 
волейболу в честь Дня молоде
жи — с 18 июня

С. ВАТОЛИН

н

безразлично, что происходит в 
этом море. Между тем известно, 
что американские и западно-гер
манские милитаристы и агрессив
ный Североатлантический блок 
хлопочут о создании единого во
енно-морского командования фло
том ФРГ, Дании и Норвегии, стре
мятся создать на территории Нор
вегии склады западногерманского 
оружия, продолжая размещение 
в Норвегии иностранных войск и 
так далее.

Упрочение дружбы СССР и 
ГДР, выражением которого яв
ляется прежде всего визит деле
гации ГДР, отвечает интересам 
дела мира.

А ДНЯХ американская ра
диокомпания передала бесе

ду своего комментатора с некото
рыми представителями города 
Моргантаун (штат западная Вир
гиния). Передача начиналась 
так: «Люди в этом округе голо
дают, им не на что больше жить,

ПОБЕДА ПЕРВОУРАЛЬЦЕВ
В конце апреля в спортзале 

ремесленного училища №  6 со
стоялась товарищеская встреча 
борцов тор. Ревды и строителей 
Первоуральска. Команда строи
телей состояла из молодых 
спортсменов. Более опытные 
ревдинцы выиграли встречу со 
счетом 4:2.

7 июня молодежная коман
да нашего города нанесла от
ветный визит ревдинцам. В 
официальной встрече перво
уральцы выиграли со счетом 
3:2. Хорошо провели свои 
схватки Г. Русских и В. Дмит
риев. После чего состоялись 
классификационные :встречи, из 
8 схваток 3 выиграли перво
уральцы и одну свели вничью.

А. КОНОВАЛОВ.

они не получают никакой помо
щи». Далее говорится, что без
работные составляют 15 процен
тов всех рабочих, причем более 
трети не получают даже мизер
ных пособий по безработице. .

Еще хуже положение во мно
гих районах США. По официаль
ным данным в округе Файет, где 
расположен угольный бассейн, 
25,9 процента рабочих не имеют 
работы- В крупном промышлен
ном центре Питтсбурге не имеют 
работы 117 тысяч человек, т. е. 
каждый восьмой рабочий.

Результаты широкого обследо
вания условий жизни США, про
веденные американской органи
зацией под руководством Э. Ро
пера, показывают, что каждая 
третья семья в США испытывает 
на себе последствия . экономиче
ского кризиса, а именно уволь
нение, снижение тарифных рас
ходов, увеличение норм выработ
ки и т. д- Проблема безработицы 
становится все более серьезной. 
«32 процента американских се
мей, говорится' в отчете указан
ной организации, либо имеют в 
своем составе минимум одного 
полностью безработного, либо до
получают сокращенный день»-

Люди в капиталистическом ми
ре живут в трудных условиях, 
они способны недоедать и уми
рать от лишений, не имея ра
боты.

А. ШАТИЛОВ.

Гм
ГО Р О Д С К О Й  Р О З Ы Г Р Ы Ш  

Н А Ч А Л С Я
16 июня на стадионе Ново

трубного завода состоялась
первая календарная игра на 
первенство города по футболу 
Новотрубники встретились с 
футболистами Гологорки. Игра 
прошла с явным преимуществом 
новотрубников и закончилась 
их победой со счетом 5 : 0 .

П АЛЕКСЕЕВ.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ

23 июня, в 2 часа дня, в клу
бе Старотрубного завода созы
вается заседание Первоураль
ского городского Совета депу
татов тртдящихся (III очеред
ная сессия 7 созыва).

На рассмотрение сессии го
родского Совета выносятся во
просы:

1. О состоянии социалистиче
ской законности в городе и 
роли общественности в укреп
лении социалистической закон
ности. Докладчик депутат го
родского Совета А. Г. Устюжа
нин. Содокладчик Ф. И. Калмы
ков — председатель постоянной 
комиссии по соблюдению соци
алистической законности и ох
ране общественного порядка.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
20 ИЮНЯ 

Художественный фильм 
«ДЕВУШКА В ЧЕРНОМ»

Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. вечера.

2. Информация о выполнении 
решения второй сессии город
ского Совета от 21 апреля «О 
ходе выполнения работ по бла
гоустройству города в 1959 го
ду». Докладчик В. А. Гришаков 
  председатель горисполкома.

23 июня, в 12 часов дня будут 
проводиться заседания постоян
ных комиссий; сЬинансовая —в 
отделе горфо. культурно-про
светительная — в отделе куль
туры, здравоохранения — в 
горздравотделе, сельского хо
зяйства —'В горисполкоме (ком- 
ната № 6), торговли — в гор- 
торготделе, местной промыш
ленности — в горисполкоме, 
благоустройства — в горкомхо- 
зе, народного образования^ 
в гороно, социалистической за
конности и общественного по
рядка — в горвоенкомате.

Исполком горсовета.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ

Художественный фильм

« М А Ч Е Х  А»
Нач.: 11, 5, 7 и 9 час. веч.

Крылосовскому известковому 
заводу ТРЕБУЕТСЯ опытный СТО
ЛЯР. Квартирой обеспечивается. 
Обращаться: Крылосово, заводо
управление.

Коллектив трудящихся це
ха № 5 Новотрубного завода 
с глубоким прискорбием из
вещает о трагической смерти 
рабочего цеха, члена народ
ной дружины по охране по
рядка

БАХТИНА 
Леонида Андреевича

и выражает свое соболез
нование семье и родственни
кам.
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